

25 de enero de 2011

Fuente: [El Mexicano](#)

Por Silvia García / Tribuna de San Luis

Una de las graduadas del curso sobre cuidado del medio ambiente explica al alcalde Manuel de Jesús Baldenebro el proyecto de una planta tratadora de aguas residuales. Foto: Tribuna de San Luis

San Luis Río Colorado.- Mil doscientos niños y jóvenes fueron capacitados sobre el cuidado del medio ambiente, a efecto de que sean multiplicadores en sus hogares, sus colonias y ante la comunidad en general de la importancia de no seguir contaminando el aire, el agua y el suelo; en un proyecto encaminado a hacer de San Luis Río Colorado, la ciudad más limpia de Sonora y de México.

En acto realizado fue presidido por el alcalde Manuel de Jesús Baldenebro Arredondo, los ahora "Inspectores ambientalistas" recibieron las constancias que acreditan su participación en los cursos de referencia que se desarrollaron desde el 13 de septiembre pasado y que culminó ayer con la ceremonia de graduación.

Cabe mencionar que este curso fue implementado por el departamento de Desarrollo Urbano y Ecología, a cargo de la licenciada Melissa Ramírez Reyna, quien durante el evento antes mencionado dijo, que el propósito de estos cursos es promover el cuidado del medio ambiente y de alguna manera poner nuestro granito de arena en revertir el cambio climático.

Se mencionó que la capacitación a los niños ya ha brindado resultados, toda vez que en las oficinas de Desarrollo Urbano y Ecología han aumentado las llamadas de la comunidad denunciando actitudes negativas como la quema de basura, tirar desechos en lugares no autorizados para ello, de tal forma que el personal de la dependencia acude a hacer valer el cumplimiento de los reglamentos y leyes en la materia.

Dijo que fue en esas instituciones donde se llevó a cabo una serie de conferencias y actividades, mediante las cuales se orientó a los participantes sobre conceptos básicos de ecología y preservación del entorno ambiental.

Detalló que la capacitación se impartió a través de jornadas

semanales dedicando una hora de ilustración a los alumnos de cada escuela visitada, incluyéndose en el programa consejos para la reforestación

Agregó además que cada uno de los participantes serán los encargados de transmitir la información que se les dio a conocer durante los cursos, a familiares y la comunidad en general, quienes además podrán denunciar todos aquellos actos que podrán en riesgo al medio ambiente.

Manifestó que desde que se iniciaron los cursos, ya se han registrado varias llamadas a la dirección de Desarrollo Urbano y Ecología, donde han denunciado a personas que acostumbran quemar la basura afuera de sus patios, así como a gente que desperdicia el agua.

Destacó además que además de la capacitación sobre el cuidado del medio ambiente, también se complementaron con la elaboración de trabajos manuales confeccionados con la utilización de materiales reciclados, tales como plástico y cartón

Durante el mencionado evento el Presidente Municipal Manuel de Jesús Baldenebro Arredondo dijo, que es importante la participación de estos 1 mil 200 alumnos, que pertenecen a diferentes escuelas de este municipio, ya que con su ayuda, así como con la participación de toda la comunidad se podrá lograr el objetivo principal de este proyecto que es hacer de San Luis, la ciudad mas limpia de Sonora y México.